
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO D E s P A c N o

Ribeirâniª ,7/
MXR”"'

EMENTA:

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE ESTUDOS DE TRÁFEGO
E MELHORIAS No TRÃNst No BAIRRO QUINTINO
FACCI ||.

SENHOR PRESIDENTE

Forum rrrnrurados por diversos munzczpes que pedem
urgentemente ação da prev'eImra para estudos de trânsito na Rua DomIngos
Javarom, baIno Qumtmn FaEEI II

Suman nas Informar“, no revende local e constante &

uímrênua de a:Idenw=, em razão da falta de sinaiizacãe de UânsIKc nn IuEaI,
além do enorme congest-uvamenm formado todºs os das, tros Imer-os
denominam» de puta

AaemaIs, existem Inúmeras empresas de grande porte nequeIe
entorno, torno Suºerme'tadas, Indúslnas, pºstos de gesoIIna, poste de saúde,
dentre outros, fazewin sem o que n (luxo de pedestres também seja intenso,
mIeeanao em rIsco e Hdi : a Integndade Iisiea destes, que são submetrdes "&

travessa em meia GDR veltulcs

Desu forma, necesserm se fez que a Transelp faça estudos de
viahlIidade de (vânsrto para que :) IeeaI se torne viáveI para tudos os mºtoristas e
pedestres da reglão “Nação dSld que não acontece no momento.

D'nMe On Mpnstºr
REQUEREMcs, na forma regimental, que seja oficiado ao

ExceIenhssnmo P(eíerto JuarlL Nuguewa, para que, no prazn IegaI, nos preste as segumtes
Infºrmações.

1. A Transar: ja foI procurada para realizar estudºs dº Iocalº



«fª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de Sao Paulo

A Tlaruerp ,a lei algum estudo sºbre :; lrânsxto na meal? Qual?
Ja m fm; awguma wutz in loco por algum responsável da prefeitura ou
da Trawrpª
Alguma medida já fm efetivamente tomada?
um ação ; íoi 'ealíuda para & melhona do trªuma no tom?
Emsíe ; possmindade de impíanlação de semáforo, lambada, meca,
fam de' pedesues, placas, dentre outros meias de smalização no
leíêmdºmew

Sah das sessões, 15 de abnl de 2021,

eunuco VEIGA
Verei-im .muuucmos
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